

Edisi-35/III/2022

pgk



# LOVE ME

LEMBARAN NOVELKU



Edisi  
KOLEKSI  
LOKAL

## ASAL-USUL TANJUNG PENYUSUK

Pengarang: Dwi Oktarina  
Penerbit: Badan Pengembangan dan  
Pembinaan Bahasa Kementerian  
Pendidikan dan Kebudayaan.  
Tempat Terbit: Jakarta  
Tahun Terbit: 2016  
Jumlah Halaman: vii, 64 hlm.

## PUTRI NIBUNG DI SARANG LANUN

Pengarang: Sarman  
Penerbit: Badan Pengembangan dan  
Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan  
dan Kebudayaan.  
Tempat Terbit: Jakarta  
Tahun Terbit: 2016  
Jumlah Halaman: ix, 56 hlm.

## HUJAN BERAPA RINTIK; TOLOGI CERITA PENDEK LAJAR SMP SEKOTA PANGKALPINANG.

Pengarang: Nerissa Arviary, dkk  
Penerbit: Kantor Bahasa Provinsi  
Kepulauan Bangka Belitung  
Tempat Terbit: Pangkalpinang  
Tahun Terbit: 2012  
Jumlah Halaman: xvi, 197 hlm.



DINAS PERPUSTAKAAN DAN KEARSIPAN KOTA PANGKALPINANG

## ASAL-USUL TANJUNG PENYUSUK

Negeri Bangka Belitung termasuk salah satu wilayah kepulauan di Sumatera yang menyimpan banyak cerita. Unsur kemelayuan yang melekat kuat dalam kehidupan masyarakatnya membantu menciptakan kisah-kisah bernilai moral tinggi yang baik untuk disebarakan kepada generasi-generasi muda saat ini.

Cerita Asal-usul Tanjung Penyusuk ini merupakan salah satu legenda terkenal dari Kabupaten Bangka dan dikembangkan secara khusus oleh penulis demi mendapat porsi penceritaan yang tepat bagi anak-anak. Tanjung Penyusuk merupakan wilayah yang berasal dari kata Penyu Busuk. Nilai-nilai keteladanan dan sikap yang harus ditonjolkan oleh anak-anak dapat kita ajarkan sedari dini melalui cerita-cerita rakyat yang berkembang di masyarakat kita.



## PUTRI NIBUNG DI SARANG LANUN

Cerita rakyat di Bangka Belitung tidak jauh berbeda dengan daerah-daerah lainnya di nusantara. Semua cerita masih berkisah seputar binatang, alam gaib, dan hal-hal yang berbau mistis lainnya. Hal ini terjadi karena masyarakat Bangka Belitung dulunya juga masih menganut sistem magis dan kosmologis.

Cerita yang berjudul "Putri Nibung di Saranf Lanun" merupakan sebuah cerita dari daerah Bangka Tengah. Cerita ini disadur dari hasil lomba penulisan cerita rakyat yang dilaksanakan Badan Arsip dan Perpustakaan Daerah Provinsi Kepulauan Bangka Belitung. Dalam versi aslinya, cerita ini berjudul "Putri Nibung dan Manuang Keling". Demi keperluan pengembangan cerita, judul cerita kemudian kami ubah dari versi aslinya tanpa mengurangi makna cerita yang terkandung di dalamnya.

Cerita Putri Nibung mengisahkan tentang asal-usul seorang wanita cantik jelita yang secara ajaib tiba-tiba muncul dari sebatang pohon nibung. Penceritaan kembali putri Nibung bertujuan untuk melestarikan sastra lama dan sebagai bentuk dukungan terhadap program pemerintah, yakni Gerakan Literasi Nasional.



## HUJAN BERAPA RINTIK; ANTOLOGI CERITA PENDEK PELAJAR SMP SEKOTA PANGKALPINANG

"Hujan berapa rintik" merupakan salah satu cerpen yang dimuat dalam buku ini, ditulis oleh Nerissa Arviany yang merupakan siswa dari SMP Santa Theresia. "Hujan berapa rintik" menceritakan seorang anak yang bernama Raina, yang harus menyaksikan kekerasan dalam rumahtangga yang dilakukan oleh sang papa kepada mama Raina. Raina yang masih terlalu dini untuk menyaksikan kejadian yang sering terjadi di depan matanya. Kekerasan ini terjadi karena Papa Raina merupakan seorang pemabuk yang juga sulit dalam mengontrol emosi. Hingga suatu ketika terjadi kejadian perampokan di rumah Raina, yang akhirnya mengubah perilaku papa Raina. Seperti apa kejadiannya?.

Kumpulan cerita pendek karya siswa yang ditampilkan dalam buku ini membuktikan bahwa setiap siswa atau individu pada umumnya memiliki keunikan masing-masing. Tiap-tiap siswa memiliki kelebihan dalam hal penulisan dan penguasaan gagasan. Hal itu membuktikan bahwa sesulit apapun mencari orisinalitas, baik dalam hal bentuk maupun isi/tema, masih tersirat keaslian mereka dalam menciptakan suatu karya sastra, spontanitas, jujur, berani, nakal dan lucu adalah modal yang menjadikan karya-karya mereka unik dan orisinalitas karena setiap individu memiliki latar belakang pikiran, perasaan, dan pengalaman yang berbeda-beda.

